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IL SEGRETARIO PROCEDE ALL’APPELLO

 
PRESIDENTE – C’è una comunicazione 
  
SINDACO – Non è una comunicazione, 
Napolitano. Non lo dico per ra
carattere istituzionale. Penso che 
nazione senza il vincolo dell'appartenenza politica, 
qual è il Presidente della Repubblica. Lo 
al servizio dello Stato e soprattutto coltivand
di riferimento per le nuove generazioni. Quindi 
comunale per ricordare Giorgio 
  
(si osserva un minuto di silenzio)  
  
PRESIDENTE - Rimaniamo in pi
 
(Si ascolta l’anno nazionale)  
 
PRESIDENTE - Prima di passare al primo punto all'ordine del giorno passo la parola alla 
capogruppo consigliera Katia 
  
CONSIGLIERE ORLANDI 
consigliere Pezzuto. Abbiamo 
Surbo insieme al Comune di 
si è deciso.   
  
PRESIDENTE – Prego assessore. 
  
ASSESSORE CHIRIZZI – 
Bisogna dire che abbiamo solo incontrato un muro di gomma da parte del dirigente dell'
particolare che era rigido nel dire che po
tecnico il Comune di Surbo che era parte interessata e che aveva fatto quella richiesta. Noi 
abbiamo insistito, anche con 
spiegassero in base a quale regolamento, 
essendo parte lesa in questo c
arrivano anche a Trepuzzi di poter partecipare. Non c'è stato niente da fare, 
chiesto che al tavolo tecnico 
il nostro ingegnere Florio e non la parte politica. Non c'è stato niente da fare, sono stati molto 
rigidi. Alla fine anche per evitare che saltasse il sop
addossassero anche le colpe, 
essere rappresentato nel successivo tavolo tecnico in cui andare andando 
argomento. E al Sindaco di S
di quanto fatto, convochi un tavolo tecnico istituzionale in modo tale da comunicare anche a noi 
i risultati di questo sopralluogo che è stato fatto.  
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IL SEGRETARIO PROCEDE ALL’APPELLO 

una comunicazione del Sindaco prima dell’inno nazionale.  

Non è una comunicazione, volevo soltanto ricordare la figura di 
lo dico per ragioni affettive, lo dico solo ed esclusivamente per rag

enso che Giorgio Napolitano abbia interpretato i sentim
colo dell'appartenenza politica, così come richiesta una figura istituzionale 

Repubblica. Lo ha dimostrato in tutte le sue azioni politiche mettendosi 
tato e soprattutto coltivando il disegno di una Europa unita che fosse il punto 

imento per le nuove generazioni. Quindi chiedo un minuto di silenzio al 
iorgio Napolitano.   

(si osserva un minuto di silenzio)   

o in piedi per l'inno nazionale.   

 

rima di passare al primo punto all'ordine del giorno passo la parola alla 
atia Orlandi per una richiesta.   

CONSIGLIERE ORLANDI – L’avevo già avanzata durante la prima commissione al 
Pezzuto. Abbiamo saputo dai social che c'è stato un incontro presso il 

di Surbo con l'Arpa e volevamo aggiornamenti diciamo su quello che 

Prego assessore.  

 Eravamo presenti io, il consigliere Pezzuto e l'ingegnere Florio. 
dire che abbiamo solo incontrato un muro di gomma da parte del dirigente dell'

particolare che era rigido nel dire che potevano partecipare a quella riunione solo a carattere 
il Comune di Surbo che era parte interessata e che aveva fatto quella richiesta. Noi 

anche con veemenza da parte del consigliere Pezzuto, chiedendo anche che ci 
base a quale regolamento, a quale norma di legge il Comune 

in questo caso, perché gli odori non si fermano naturalmente 
a Trepuzzi di poter partecipare. Non c'è stato niente da fare, 

chiesto che al tavolo tecnico e al sopralluogo presso l'azienda cui si andava partecipasse almeno 
Florio e non la parte politica. Non c'è stato niente da fare, sono stati molto 

fine anche per evitare che saltasse il sopralluogo presso l'azienda indicata 
addossassero anche le colpe, abbiamo fatto mettere a verbale che il Comune 

o nel successivo tavolo tecnico in cui andare andando 
Surbo abbiamo chiesto che appena lui avrà relazione del sopralluo

un tavolo tecnico istituzionale in modo tale da comunicare anche a noi 
o sopralluogo che è stato fatto.   
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SETTEMBRE 2023 

del Sindaco prima dell’inno nazionale.   

volevo soltanto ricordare la figura di Giorgio 
lo dico solo ed esclusivamente per ragioni di 

apolitano abbia interpretato i sentimenti della 
così come richiesta una figura istituzionale 

ha dimostrato in tutte le sue azioni politiche mettendosi 
uropa unita che fosse il punto 

chiedo un minuto di silenzio al Consiglio 

rima di passare al primo punto all'ordine del giorno passo la parola alla 

già avanzata durante la prima commissione al 
saputo dai social che c'è stato un incontro presso il Comune di 

volevamo aggiornamenti diciamo su quello che 

Pezzuto e l'ingegnere Florio. 
dire che abbiamo solo incontrato un muro di gomma da parte del dirigente dell'Arpa in 

tevano partecipare a quella riunione solo a carattere 
il Comune di Surbo che era parte interessata e che aveva fatto quella richiesta. Noi 

chiedendo anche che ci 
Comune di Trepuzzi, pur 

perché gli odori non si fermano naturalmente a Surbo ma 
a Trepuzzi di poter partecipare. Non c'è stato niente da fare, abbiamo anche 

sopralluogo presso l'azienda cui si andava partecipasse almeno 
Florio e non la parte politica. Non c'è stato niente da fare, sono stati molto 

ralluogo presso l'azienda indicata e che ci 
Comune di Trepuzzi vuole 

o nel successivo tavolo tecnico in cui andare andando a discutere di questo 
appena lui avrà relazione del sopralluogo 

un tavolo tecnico istituzionale in modo tale da comunicare anche a noi 
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Altra cosa, sembra che per poter 
sia necessario che venga segnalato sul portale la presenza di questi odori maleodoranti e quindi 
che ci sia la richiesta poi specifica e l'
siamo lasciati in questo modo, 
comunicati del sopralluogo fatto. Per 
una riunione con Arpa come 
Approfitto per un'altra comunicazione, manca il 
alberi della zona futura. Lì è stato fatto un sopralluogo da parte dei
ingegnere Florio, Danilo Perrone, 
arrivati alla conclusione che si posso
andava fatto anche uno studio per quanto riguardava l'incolumità per i cittadini che attravers
quella chiamiamola strada, ma 
giusto dover intervenire in particolare sulla strad
provvederemo anche a rifare quella strada. Per 
presenti nel Comune di Trepuzzi, soprattutto nelle scuole, 
all’espianto visto che si tratta di alberi vecchi
Giuseppe Ria, già abbiamo avuto la caduta di un albero c
con l'impegno naturalmente 
all’assetto urbano del nostro paese.  
  
PRESIDENTE – Passiamo al primo punto. 
 

 
APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA PRECEDEN

 
PRESIDENTE – Favorevoli? 
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che per poter noi convocare Arpa e fare una riunione col 
sia necessario che venga segnalato sul portale la presenza di questi odori maleodoranti e quindi 
che ci sia la richiesta poi specifica e l'Arpa verrà a fare una riunione anche con noi. Quindi ci 

amo lasciati in questo modo, col Sindaco di Surbo andremo a valutare i risultati che gli saranno 
omunicati del sopralluogo fatto. Per quanto ci riguarda ci muoveremo perché possiamo fare 

rpa come Comune di Trepuzzi.   
ltra comunicazione, manca il consigliere Giovanni Perrone, in 

è stato fatto un sopralluogo da parte dei dirigenti dell'ufficio tecnico, 
Florio, Danilo Perrone, hanno studiato e valutato per bene la situazi

arrivati alla conclusione che si possono, sì, salvaguardare gli alberi presenti, 
andava fatto anche uno studio per quanto riguardava l'incolumità per i cittadini che attravers

la strada, ma strada non è. È un tratturo pericolosissimo, 
giusto dover intervenire in particolare sulla strada e renderla quindi accessibile. Faremo 

a rifare quella strada. Per quanto riguarda invece il resto degli alberi 
Trepuzzi, soprattutto nelle scuole, viceversa lì procederemo sicuramente 

visto che si tratta di alberi vecchi e soprattutto pericolosi. Oltretutto la scuola via 
avuto la caduta di un albero con gravissimi rischi e pericoli, 

con l'impegno naturalmente che una volta i pini saranno reimpiantati degli arbusti più idonei 
all’assetto urbano del nostro paese.   

Passiamo al primo punto.  

PUNTO 1 O.D.G. 

APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA PRECEDENTE.

Favorevoli?  

VOTAZIONE 
Unanimità dei presenti 
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e fare una riunione col Comune di Surbo 
sia necessario che venga segnalato sul portale la presenza di questi odori maleodoranti e quindi 

fare una riunione anche con noi. Quindi ci 
urbo andremo a valutare i risultati che gli saranno 

quanto ci riguarda ci muoveremo perché possiamo fare 

Perrone, in merito agli 
dirigenti dell'ufficio tecnico, 

hanno studiato e valutato per bene la situazione e quindi si è 
lvaguardare gli alberi presenti, ma soprattutto 

andava fatto anche uno studio per quanto riguardava l'incolumità per i cittadini che attraversano 
pericolosissimo, per cui riteniamo 

a e renderla quindi accessibile. Faremo questo e 
quanto riguarda invece il resto degli alberi 

procederemo sicuramente 
ltretutto la scuola via 

mi rischi e pericoli, quindi 
impiantati degli arbusti più idonei 

TE. 


